

# 水東っ子だより

令和7年7月16日  
水東小学校便り4号

ゆう氣いっぽい やる氣いっぽい  
けん氣いっぽい 水保大すき水東っ子

## ☆創立150周年テーマ☆歴史をつなぎ、未来へはばたけ 水東っ子

### ☆1学期末 PTA授業参観☆～ご参観、ありがとうございました。～

7月4日は、1学期末のPTA授業参観でした。各学級で道徳の授業があり、子供達が登場人物の気持ちを考えて発表したり、めあてについて一生懸命話し合ったりしていました。授業後の学級懇談会や暑い中の通学路パトロールも大変お世話になりました。



1年:「おおあわてのトラッピー」  
どのように生活すればよいのだろう

2年:「美宇は、みう」自分とみんなのいいところを見つけるよう

3・4年:「泣いたあかおに」  
本当の友達とは何だろう

5・6年:「温かい行為が生まれるとき」  
思いや心はどうすれば相手に伝わるのだろう

### ◇3・4年湯出地区見学◇

3・4年生は、総合的な学習の時間に、「水俣じまん」をテーマに学習しています。実際に湯の鶴温泉街を見学し、素敵なところをたくさん発見することができました。



### ◇守ろう! 歯と口の健康◇

6月は、「歯の衛生月間」でした。各学級のめあてをもとに、養護教諭と一緒に歯について学んだり、歯の染め出しによるブラッシングをしたりしました。



### ◇心のきずなを深める月間◇

人権集会で、「絶対いじめのない水東小にするために」のめあてを考えました。自分の考えを書いたタブレットを持ちより、真剣に話し合う姿が見られました。



○七月十九日より、夏休みに入りました。  
裏面に「親子で身につけよう!  
実生活リズム」のチラシを載せていま  
した。夏休みには十分気をつけて、楽しく充  
実した夏休みをお過ごしください。充

### ◇5・6年研究授業◇(複式学級における指導)

本校は5・6年、3・4年 の複式学級を有する学校で、学習リーダーの育成や児童主体での学び合いの充実を図るなど特色のある授業を展開しています。7月2日に行われた5・6年生の授業でも生き生きと学ぶ子供達の姿が見られました。



### ↓決まった水東小人権宣言

- 1 ちくちく言葉やかけ口などで友達を  
きづつけず、ふわふわ言葉を使います。  
2 相手の気持ちを考えて行動し、声をかけます。  
3 友達とけんかをしたら、わけを考え、  
すなおにあやまります。  
4 友達のいいところを、たくさん  
見つけます。

せつたいいじめのない水東小にするために(令和7年度)